

Actualidad sobre la COVID-19 en Mayarí (+Audio)

Publicado: Miércoles, 12 Enero 2022 08:13

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 740



Una lactante de dos meses de nacida, del área de salud de Levisa, fue diagnosticada con la **COVID-19** al cierre del martes once de enero en **Mayarí**.

Contacto de un caso positivo, la pequeña es el paciente número 15 detectado con la enfermedad en el territorio en lo que va de 2022, significó hoy la doctora Yanet Tamayo Laurencio, directora de higiene y epidemiología en el municipio.

La niña reside en los edificios cercanos a la Plaza de Levisa y fue detectada gracias al control de foco realizado en el área, el cual arroja hasta ahora cuatro casos positivos.

Tamayo Laurencio actualizó también acerca de la situación actual en la Secundaria Básica Carlos Manuel de Céspedes las características de los más resientes diagnóstico de COVID-19.

Escuche aquí el parte competo